
3 Pièces

65 m²

Réf. 4815-NAM

340 000 €

Aix-en-Provence
Appartement à vendre (13100)
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L'Office  Immobilier  du  Tholonet  vous  présente  à  la  vente  cet

appartement  T3  65m²  en  rez-de-jardin  avec  son  parking

privatif.Situation et contexte :Situé au cœur du village de Palette, cette

résidence fermée et sécurisée des années 2000 est située à proximité à

pied de toutes  les  commodités.  La  copropriété  est  bien entretenue et

offre  des  espaces  verts.Description  intérieure  :Cet  appartement

propose  une  pièce  de  vie  de  32m²  avec  climatisation  réversible,  une

cuisine équipée et un îlot  central  un espace repas et coin télé.  Toutes

les pièces s'ouvrent directement sur l'extérieur.Coin nuit :La ...

The Tholonet  Real  Estate  Office  presents  for  sale  this  65m² T3 apartment  on the

ground floor with its private parking.Location and context:Located in the heart of the

village of Palette, this closed and secure residence from the 2000s is located within

walking  distance  of  all  amenities.  The  condominium  is  well  maintained  and  offers

green  spaces.Interior  description:This  apartment  offers  a  32m²  living  room  with

reversible air conditioning, a fitted kitchen and a central island, a dining area and TV

corner.  All  rooms  open  directly  onto  the  outside.Sleeping  area:The  sleeping  area

serves two ...
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